

## *En souvenir*

### **Paul KERVEVAN**

Paul Kervevan nous a quittés le 4 octobre 2011.

Il a été pendant plus de trente ans l'un des acteurs principaux de la mise en place des références métrologiques dans le domaine de la débitmétrie gazeuse en France du début des années 1960 jusqu'en 1995, comme ingénieur à la Direction de la recherche de GDF Suez à Alfortville et, depuis 1995, comme ingénieur conseil au sein de la société Cesame Exadébit à Poitiers.

Pratiquement jusqu'à sa mort, il a collaboré à la conception et à la réalisation de la nouvelle station primaire nationale de débit au Laboratoire associé au LNE du Cesame Exadébit de Poitiers.

Nous n'oublierons pas sa grande expérience, son envie de voir ce projet aboutir dans l'intérêt national ainsi que ses immenses qualités humaines.

**Jean-Pierre Vallet**  
*Responsable du LNE-LADG*  
*Président Directeur Général de Cesame Exadébit*